

Hausen a. A.



Herz Jesu Hausen a. A., Kappel a. A., Rifferswil,
Kath. Pfarramt, Bifangstrasse 4, 8915 Hausen a. A., Tel. 044 764 00 11;
sekretariat@kath-hausen.ch; www.kath-hausen-mettmenstetten.ch

Pfarrbeauftragter: Matthias Kühle-Lemanski, Diakon Jugendarbeit: Marina Burgener
Pfarradministrator: Dr. Angelo Saporiti, Mettmenstetten Sekretariat: Esther Räber
Katechese: Heidi Bernet Öffnungszeiten: Mo, Di, Do, Fr 8.30–11.30 Uhr
Annelie Baumhüter

Gottesdienst

9. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Freitag, 1. Juni, Andacht wird auf Freitag,
8. Juni verschoben.

Samstag, 2. Juni

14.30 Firmgottesdienst mit Bischof Vitus
Huonder

Kollekte: Franziskanische Gassenarbeit,
Zürich

Sonntag, 3. Juni

11.00 Wortgottesfeier

Legat: Anna Maria Masson-van
Nieuwburg

Kollekte: Priesterseminar St. Luzi, Chur

Montag, 4. Juni

19.00 Meditation in der ref. Kirche

Donnerstag, 7. Juni

8.15 Eucharistiefeier

Heiligstes Herz Jesu, 8. Juni

19.30 Andacht und Stille

10. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 9. Juni

17.00 HGU-Abschlussgottesdienst

Sonntag, 10. Juni

11.00 Wortgottesfeier

Kollekte: Kinderspitex Zürich

Montag, 11. Juni

19.00 Meditation in der ref. Kirche

Donnerstag, 14. Juni

8.15 Wortgottesfeier

Aus der Pfarrei

ZUR FIRMGUNG

Am Samstag, 2. Juni, sagen 21 Jugendliche unserer Pfarrei «JA» zur tiefen Kraft des Heiligen Geistes. «Durch Gott blühen wir auf» heisst das Thema, welches die Jugendlichen ausgesucht haben.

Herzlich begrüssen wir Bischof Dr. Vitus Huonder, der das Sakrament der Firmung folgenden Jugendlichen spenden wird: Leonie Annen, Lorenzo Barberio, Michel Bertolin, Roman Blattmann, Alessandro Cona, Sarah Cona, Jennifer Galliker, Priska Göggel, Raëlle Heini, Emma Jans, Lucas Kümin, Deborah Landolt, Marina Landolt, Noemi Michel, David Mischler, Romy Mitterutzner, Lea Püntener, Patrick Reinhardt, Sira Schaub, Marco Widmer

Anschliessend an den Firmgottesdienst findet ein Apéro für alle statt. Wir freuen uns auf eine feierliche Firmung, zu der alle herzlich eingeladen sind. Wir wünschen allen Firmandinnen und Firmanden einen unvergesslichen Tag, der noch lange im Herzen leuchten wird.

HGU-ABSCHLUSS



«Schön, dass es dich gibt»; das sagen wir unseren 16 HGU-Kindern zum Abschluss des HGU-Jahrs. Die drei HGU-Frauen, Andrea Muff, Annelie Baumhüter und Catherine Feger, haben die Kinder liebevoll begleitet. Wir sagen ihnen ein herzliches Dankeschön für diese wertvolle Arbeit. Herzlich sind alle zum HGU-Abschluss-Familiengottesdienst vom Samstag, 9. Juni, um 17.00 Uhr eingeladen. Im Anschluss an den Gottesdienst geniessen die HGU-Kinder mit ihrer Familie in unserem Pfarreizentrum eine Teilete. Im Sinne von «zamecho, zäme lache, zäme föhlich sii ...» wollen wir das HGU-Jahr gemeinsam abschliessen.

MINISTRANTENAUSFLUG



in den Seilpark Zürich.

Am Sonntag, den 3. Juni werden unsere Ministranten für ihre Einsätze belohnt mit einem gemeinsamen Ausflug

GRUPPE KINDERGOTTESDIENST



Unser Pfarreithema «Fröid läbe» wird beim Pfarrefest von Klein bis Gross bunt umgesetzt. Die Gruppe Kindergottesdienst trifft sich am Dienstag, 5. Juni, um 20.00 Uhr im Pfarreizentrum, um den Kindergottesdienst vorzubereiten. Interessierte sind herzlich willkommen, spontan mitzudenken und mitzugestalten.

Heidi Bernet, Katechitin

AUSFLUG 5. KLASSE

Am Mittwoch, 6. Juni wird das Untijahr der 5. Klasse mit einem Ausflug an den Türlersee abgerundet.

VERSÖHNUNGSWEG

Vom Mittwoch, 13. bis Freitag, 15. Juni ist in unserem Pfarreizentrum der Versöhnungsweg für die 4.-Klässler offen. 7 Stationen sind mit Bildern und Texten gestaltet, die die Schüler anregen, sich über ihr eigenes Leben Gedanken zu machen. Dabei wird jedes Kind von einer erwachsenen Vertrauensperson begleitet. Der Versöhnungsweg steht unter dem Motto: «Licht sein in dieser Welt».

ZUM PFARREITHEMA

Herzlich laden wir alle Interessierten ein zum Vortragsabend mit Max Feigenwinter zu unserem Pfarreithema: «Fröid läbe»

Donnerstag, 7. Juni, 20.00 Uhr, im oberen Foyer



Wann erleben wir Freude, und wie ist es, wenn wir Freude erleben? Wir alle denken wohl an grosse, an besondere Ereignisse, die uns gefreut haben. Viele Menschen können sich aber auch an kleinen Dingen freuen.

Jeden Tag haben sie Grund zur Freude, anderen macht scheinbar nichts Freude. Was können wir tun, damit sich andere Menschen freuen können? Wenn wir achtsam sind, uns bewusst sind, was uns jeden Tag geschenkt ist, haben wir allen Grund, Freude zu haben, dankbar zu sein. Wir könnten es lernen, uns wieder an kleinen Dingen freuen. Ein weiser Mann sagte einmal, das sei gar nicht so leicht, dazu brauche es ein grosses Herz.

Die Überlegungen des Referenten können uns Impuls sein, die eigene Situation zu überdenken und der Freude wieder mehr Raum zu geben.

Max Feigenwinter

LESEGRUPPE

Donnerstag, 14. Juni im oberen Foyer

WIR TRAUERN UM



Am 11. Mai verstarb Paul Rohner. Viele Jahre hat er die Gottesdienstbesucher mit seinem virtuosens Orgelspiel verzaubert. Zusammen mit dem Kirchenchor wurden viele Hochfeste in unserer Pfarrei zu einem besonderen musikalischen Ereignis. Noch im hohen Alter ist er von Zug angereist, um im Gemeindegottesdienst die Orgel zu spielen. Paul Rohner wird uns nicht nur als begeisterter Bachinterpret, sondern als hervorragender Musiker in bester Erinnerung bleiben. – Der Herr gebe ihm die ewige Ruhe und das ewige Licht leuchte ihm.